

**2 Politique**

**Activités présidentielles/Émission "Face à la Nation"**

**Ali Bongo à cœur ouvert avec les Gabonais ce soir !**

J.O.

Libreville/Gabon

**LE** président de la République, Ali Bongo Ondimba, se soumettra ce soir à 19h30 à un exercice inédit au Gabon. Le numéro un gabonais répondra, en direct sur les chaînes publiques nationales radio et télévision, aux questions de nombreux compatriotes au cours de l'émission intitulée "Face à la Nation".

Trois volets seront abordés au cours de ladite émission : le social, l'économique et le politique. D'après les concepteurs, "Face à la Nation" est une opportunité unique donnée aux Gabonaises et aux Gabonais, qui

ont été nombreux, depuis le 13 août dernier, à envoyer leurs questions, d'avoir les réponses du chef de l'Etat à leurs préoccupations. Pour cela, des micro-trottoirs ont été réalisés à travers les neuf provinces du pays, ainsi que les réseaux sociaux Facebook et WhatsApp officiels de la présidence de la République. Des canaux utilisés pour recueillir les questions qui ont permis d'atteindre un maximum de personnes.

Rendez-vous est donc pris pour cette première édition de "Face à la Nation" ce jeudi 30 août à 19h30 en direct sur les antennes de nos confrères de Gabon 24, Gabon première et Radio Gabon.



Photo : D.R

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, sera face à ses compatriotes aujourd'hui.

**Législatives 2018/Union nationale**

**François Ondo Edou appelle à un vote massif**

LLIM

Libreville/Gabon

**DANS** un entretien qu'il a accordé, le 28 août dernier, à notre confrère, l'hebdomadaire "Antsia", l'un des vice-présidents de l'Union nationale (UN), François Ondo Edou a invité les populations à un vote massif, au profit de son camp politique, aux scrutins Législatives et Locales) du 6 octobre prochain. Non sans appeler à "marquer les hommes du pouvoir à la culotte pour leur rendre le sommeil difficile", a-t-il martelé.

L'ancien compagnon d'André Mba Obame a demandé de mettre à contribution plusieurs forces telles que les syndicats, les églises, la société civile, etc., afin de multiplier les fronts de lutte. Estimant que la présence des députés de l'op-

position à l'Assemblée nationale, notamment ceux issus de la Coalition pour la nouvelle République (CNR) bâtie autour de l'opposant radical Jean Ping, doit leur permettre d'user d'ingéniosité et de détermination pour mettre en place les bases d'une "nouvelle République". Afin, a-t-il suggéré que ceux-ci appliquent ce qu'il appelle la "guérilla parlementaire" pour contrer le pouvoir.

Ce cadre de l'UN a indiqué que si l'opposition n'est pas à l'Assemblée nationale, le peuple gabonais ne fera que subir les "lois iniques" du pouvoir dit émergent, comme c'est le cas depuis 2016. Pour lui, il s'agit d'établir un nouveau rapport de force au niveau de cette Chambre du Parlement qui comptait, dans la 12e législature, 114 députés PDG et alliés sur 120 députés. Aussi, soutient François Ondo Edou, "le



Photo : D.R

boycott est improductif quand on a en face de soi un pouvoir et des hommes qui n'ont pas encore intégré le cercle des hommes civilisés". Ajoutant qu'il n'y a que dans un système de parti unique qu'il y a unanimité.

François Ondo Edou estime que le boycott est improductif.

**Sébé-Brikolo/Okondja/Législatives/PDG**

**Les candidats déposent leurs dossiers**

N.O.

Okondja/Gabon

**LES** candidats investis par le Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections législatives à Okondja et dans le département de la Sébé-Brikolo (Haut-Ogooué) ont déposé, récemment, leurs dossiers de candidature aux sièges des Commissions communales et départementales électorales, à la préfecture d'Okondja. De nombreux militants et sympathisants du PDG se sont mobilisés pour la circonstance. De fait, ils ont accompagné Mathias Otounga Ossibadjou, Arnaud Calixte En-

gandji Alandji et Jean-Boniface Koumbangoye "Anani", respectivement candidat à la commune d'Okondja (1er siège), aux 2e et 3e sièges du département lors de leurs dépôts de dossiers. Une véritable démonstration de force, estimant ces "Pdgistes". Question de refroidir leurs adversaires. Et galvaniser les porte-étendards du PDG dans la Sébé-Brikolo. "Cette mobilisation grandeur nature parle d'elle-même. Au vu de tout cela, nous pouvons aisément conclure que nos candidatures respectives ont été validées par la majorité des électeurs. Nous sommes candidats PDG. Et comme le suggèrent les plus hauts res-



Photo : Nadège Ontounou

ponsables de notre formation politique, nous nous engageons à être les porte-voix des populations", a déclaré Mathias Otounga Ossibadjou dont le siège a enregistré déjà deux autres candidats jugés sérieux, notamment l'ancien président de la Fégafot, Placide Engandzas Lembangou, par ailleurs inspecteur des Douanes à la retraite, et Luc Patrick Okenkali, un cadre du ministère du Budget.

Les candidats du PDG à Okondja et dans le département de la Sébé-Brikolo, après le dépôt de leurs dossiers.